

Klinik Oberwart: Veranstaltungs- Termine November 2024

Im November finden drei Veranstaltungen für Interessierte und Betroffene statt. Besucherinnen und Besucher haben die Möglichkeit, sich in der Klinik zu den Themen Radiologie, Neurofibromatose und Frühgeburt zu informieren.

Welttag der Radiologie

8. November 2024

9.00 – 14.00 Uhr, vor dem Veranstaltungssaal im EG

Zum internationalen Tag der Radiologie informiert die Abteilung für Radiologie über die neuesten Technologien wie den modernen Photonen-CT, MRT und viele interessante Fakten zur Radiologie. In Kooperation mit der FH Burgenland wird auch der neue Studiengang für Radiologietechnologie, der im Herbst 2025 an der FH Burgenland in Pinkafeld startet, präsentiert. Mit Infostand, Mitmach-Stationen, Giveaways u.v.m.

Vortrag: Neurofibromatose

14. November 2024

16.00 – 19.00 Uhr, Veranstaltungsraum 2/EG

Der Verein NF-Kinder unter dem Motto „Neurofibromatose durch Forschung besiegen“ veranstaltet gemeinsam mit SchülerInnen der HAK Oberwart einen Infonachmittag über die seltene genetische Hauterkrankung und präsentiert einen neuen Vorsorgebogen für Menschen mit NF1. (siehe Anhang)

Welt-Frühgeborenen-Tag

17. November 2024

13.00 – 16.00 Uhr, vor der Station für Gynäkologie, 1. Stock

Die Abteilung für Kinder- und Jugendheilkunde mit Neonatologie macht mit einem Infostand auf das Thema Frühgeburt aufmerksam, denn jedes 10. Baby ist ein „Frühchen“. Inkl. Gewinnspiel und zahlreichen Giveaways, unter anderem für Frühgeborene.

An diesem Wochenende wird die Klinik Oberwart bei Einbruch der Dunkelheit in violetterm Licht erstrahlen.

Gesundheit Burgenland

Die Gesundheit Burgenland – Burgenländische Krankenanstalten-Gesellschaft m.b.H. wurde 1992 als 100-prozentige Tochtergesellschaft des Landes gegründet und ist seit Jänner 1993 operativ tätig. Sie steht seit 2019 im Eigentum der Landesholding Burgenland GmbH (90 Prozent der Anteile) sowie des Landes Burgenland (zehn Prozent). Die Direktion der Gesundheit Burgenland befindet sich in Eisenstadt. Kaufmännischer Geschäftsführer ist Mag. Franz Öller, MBA, MPH, medizinischer Geschäftsführer ist Univ.-Prof. Dr. Stephan Kriwanek. Die konsolidierte Gesundheit-Burgenland-Gruppe hat 2500

MitarbeiterInnen und ist damit der größte Arbeitgeber des Landes. Das Unternehmen generiert rund 22 Prozent der Umsätze der Landesholding-Unternehmensgruppe und ist nach diesem Kriterium das zweitgrößte Unternehmen des Konzerns (nach der Burgenland Energie AG). Seit April 2023 treten die landeseigenen Kliniken nicht mehr unter dem Kürzel KRAGES, sondern unter der Marke Gesundheit Burgenland auf. Die Kliniken Oberwart, Oberpullendorf, Güssing und Kittsee haben insgesamt rund 650 Betten. In Oberwart wurde eine neue Klinik errichtet, die seit Mai 2024 in Betrieb ist. Weiters plant die Gesundheit Burgenland, eine Klinik in Gols im Bezirk Neusiedl am See zu bauen. Das Unternehmen führt eine Schule für Gesundheits- und Krankenpflege an den Standorten Oberwart und Eisenstadt. An der Burgenländischen Pflegeheim-Betriebsgesellschaft (Bad Tatzmannsdorf) werden 51 Prozent gehalten. Eine Drittelbeteiligung besteht am Ersten Burgenländischen Rechenzentrum (EBRZ, Eisenstadt).